

Objekttyp: **Advertising**

Zeitschrift: **Le messager suisse : revue des communautés suisses de langue française**

Band (Jahr): - **(1994)**

Heft 64-65: **Portrait Jean-Pierre Eichenberger : un suisse créatif**

PDF erstellt am: **24.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

On recherche des correspondants du Messager Suisse.

“

Nous avons déjà fait état de notre souci de réunir un petit groupe de “correspondants du Messager Suisse”. Que nos amis se rassurent, il ne s’agit pas de recruter des agents susceptibles de faire la promotion de notre journal et de nous rechercher des abonnés (encore que nous en ayons bien besoin !). Ce que nous aimerais, c’est que quelques chroniqueurs bénévoles nous adressent, de temps à autre et à leur guise, quelques lignes nous signalant une initiative intéressante émanant d’un compatriote, une exposition, un événement associatif sortant de l’ordinaire, ou encore quelques réflexions personnelles sur notre pays, son avenir, ses problèmes ou la condition des Suisses de l’étranger. Dans notre dernier numéro, nous avons publié une lettre d’Égypte. Dans celui-ci, nous ouvrons nos colonnes à un ami fidèle de São Paulo. Mais aussi nous parlons du phalanstère de Jean-Pierre Eichenberger dans la Drôme et du sauveur des pommes de Breuil-en-Auge, Andreas Affentranger. La prochaine fois, nous vous dirons comment les Suisses de Toulouse ont descendu la Garonne en radeau pour célébrer le 1^{er} août et comment un compatriote du Calvados a créé dans ce département normand la plus vaste champignonnière d’Europe. Si cela vous tente et si vous avez de simples histoires à nous raconter, inscrivez-vous sur la liste de nos correspondants. En période de vacances, un répondeur enregistrera vos appels. Notez toutefois qu’il ne s’agit pas de doubler les pages “régionales” de la Revue Suisse. Celles-ci sont consacrées aux calendriers, activités diverses, réunions et sorties des associations. Ce que nous voulons, c’est illustrer des initiatives individuelles et notables de concitoyens ou accueillir leurs réflexions et expériences.

”